



<https://pixabay.com/de/illustrations/buddhistische-ritual-wasser-4775654/>

## Kulturseuchen und Kinderkrankheiten

So lautete ein Vortrag von Witold Eler, den wir am 09.04.2014 in Freiburg im Breisgau erlaschten. Wir lernten die C4 Verreiber in der Homöopathie und die Wirkkraft des Vorgangs ihrer Beschäftigung mit dem Mittel/der Substanz kennen ... und lieben. Es ging um die Botschaften, die die Kulturseuchen beinhalten und die Erlösung derselben, wenn sie „nur“ noch als Kinderkrankheiten in unser Erleben treten. Seither hat mich diese Thematik beschäftigt und umgetrieben, stellt sie doch eine große Herausforderung an uns alle dar. Mein Ergebnis für das Zeitalter des Wassermanns stelle ich nun hiermit vor und bereit:



Geist-Licht-Bringer [www.soleil.kyarah.de](http://www.soleil.kyarah.de) Christina Barbara Peters

Es verbinden sich in besonnter Salzlösung:

19.01.2021 Zincum metallicum Z1, Svetosol Nuhrovia, Österreich  
mit 1 Tropfen Hydrogenium C1300 (4) in Sole vom 22.11.2014,  
Vitamin D3 1000 I.E. Tropfen, Kräuterhaus St. Bernhard, Bad Dietzenbach  
sowie 17 Perlen Goldrute von DHU, in der Potenz D6:

= Appell an die körpereigene Intelligenz zur Rückverbindung mit der ätherischen Blaupause;

25.01.2021 geben sich hinzu ein Löffelchen von Perlchen LM 17 der  
abgerissenen Berliner Mauer, 1989, verrieben und belebt  
von Helios Homeopathy, United Kingdom, sowie am  
26.01.2021 Artischockenblüte vom 01.06.2014 Insel Hvar (Selbstorganisation):

**= Verantwortung übernehmen macht mich frei ☺. Jetzt!  
Verabschiedet Zwänge, die bisher unbewusst mein Leben bestimmt haben!**